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Zitat von 1973er 

Also für Doofies wie mich, die DFL verkauft eine Teil der Fernsehrechte an Investor X
und bekommt dafür

3-4 Milliarden. Und der Investor holt das Geld dann wie wieder rein?

Mehr Geld von Sky und Co.

Ausquetschen bis zum Geht nicht mehr.
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